
Cañeros Exigen Precios Justos y 
Mejorar las Zonas de Cultivo 

Precios justos para el consumo 
interno de azllcar, mejorar y 
aumentar considerablemente las 
actuales zonas de cultivo, fue una 
de las recomendaciones durante la 
Asamblea General de la Asociación 
de Productores de Caña de El 
Salvador, PROCAfM. 

Indicaron que el consumo in
terno de azúcar continúa 
aumentando rápidamente año con 
año como consecuencia por una 
parte, del gran incremento po
blacional y por otra parte, por el 
constante aumento del poder ������0vo del pueblo sal-

La única manera de hacerle 
frente a este aumento del consumo 
interno -dijeron- será in
dispensablemente no solamente 
asegurar a los productores de caña 
un precio justo que les permita 
continuar.. dedicándose a este 
cultivo, sino que también será 
necesario que se encuentre la 
rNanera de aumentar las zonas de 
cultivo y mejorar los rendimientos 
por manzana. De lo contrario 
-señalaron- se correrá el peligro 
de que El Salvador se convierla en 
imporlador de azúcar dentro de 

-Favor pase a la Pág. 69. 

Hoy Continúa Análisis de la 
Nueva Tarifa de Arbitrios 

realizará una nueva sesión. 
Si bien es cierto ya hay unanimi

dad de criterios sobre algunos 
rubros, hay otros donde "es 
necesario dejar bien clara la si- -�-------

Aún no hay un acuerdo entre los 
representantes de la libre empresa 
y la Alcaldla capitalina sobre el 
nuevo proyecto de Tarifa de Ar
bitrios Municipales. Hoy se 
realizará una nueva sesión de tra
bajo conjunta para ponerse de 
acuerdo sobre el referido 
documento. 

tuación impositiva". Por ejemplo PR�CIOS JUSTOS PIDEN CA�EROS. Precios justos paa el consumo interno de azúcar, se dijo que el incremento "en los me¡orar y aumentar las zonas de cultivo, fue el tema principal de la Asamblea General de la costos de generación y prestación · 
· 6 

del servicio de alumbrado público, Asoc1ac1 n de Productores de Caña de El Salvador, PROCA�A. De izquierda a derecha: José 
justifica las nuevas tarifas que la Ricardo Alas, Dr. Salvador Vilanova, Emilio Alvarez, Jaime Alvarez Gotay, Presidente; y Juan 
Alcaldla Mwiicipal pretende poner Antonio Tinoco. (Foto de Pedro Rodríguez). 

El viernes pasado se realizó una 
sesión en la que se esperaba, es
tablecer un consenso general sobre 
las nuevas tarifas, pero se es
tableció la necesidad de continuar 
el estudio conjunto, por lo que para 
este dla, según se informó, se 

en vigencia''. 
Sobre el rubro Aseo y Sanidad 

Ambiental, los personeros de la 
-Favor pase a Ja Pág. 31. 

Petición para que Dirección de 
Recursos Renovables sea Instituto 

Que se eleve a categorfa de Insti
tuto la Dirección General de 
Recursos Naturales Renovables, 
en la actualidad dependencia del 
Ministerio de Agricultura, se pidió 
en el Quinto Congreso Nacional del 
Niño, que clausuró el sábado. 

La petición fue presentada por la 
Bióloga Emperatriz Cabezas de 
Mayorga, Ingeniero Agrónomo 
Fidel Ramos y la Socióloga AÍda 
Rodrfguez a la Mesa de Ecologia. 
La petición fue aprobada 

unánimente. 
Se estima que las leyes exis

tentes tendientes a conservar 
nuestros recursos naturales, po
drfan ser mejor aplicadas por el 
nuevo Instituto e incluso en su cali
dad de !al, sus fondos podrfan ser 
mayores para lograr con éxito to
dos sus programas. 

El aspecto ecológico tuvo rele
vancia en las mesas de trabajo del 

Favor pase a la Pág. 87. 

COSTA RICA. El Lic. Jorge Sónchez Méndez, Min_
is�r? de 

Economla de Costa Rica iza el pabellón_ d_
e su país al 1mc1arse 

los actos en el día dedicado a esa Republtca dentro de la Sép

tima Feria Internacional de El Salvador. (Foto de Peñate 

Zambrano). 

1977 Decisivo para las 
Negociaciones: Torrijas -

El año de 1977 deberá ser decisi
vo para las negociaciones del 
Canal de Panamá, con Estados 
Unidos dijo ayer el Jefe de gobierno 
de ese pals, Genera Ornar Torrijos 
Herrera, al ser entrevistado para 
EL DIARIO DE HOY. 

El General Torrijos llegó a las 
nueve de la mañana al Aeropuerto 
Mili lar para sostener, 
pr;imeramenle, una reunión pri
vada con los Presidentes Oduber, 
de Cosla Rica y Molina, de El 
Salvador, La reunión fue en un 
aparte del despacho del coman
dante de la FAS, Coronel Godo-

1 frpoo Re¡¡alado y duró cuaren-

EN LOS AUSOLES.- Los 
presidentes Oduber y Molino 
se tapan los oídos ánte el rui
do de uno de los pozos geo
térm icos de Los Ausoles, de 
Ahuachapón, donde es
tuvieron el sóbado. (Foto de 
Peñate Zambrano). 

ta y cinco minutos. No permitieron 
la presencia de \'!'riodislas y según 
dijeron ellos, ' fueron abordados 
temas generales y comunes para 
los paises del área". 

Negociaciones 

Después de que los mililares 
despidieron al Lic. Oduber, a eso 
de las diez de la mañana los perio
distas se acercaron al General 
Torrijas para pregunlarle sobre 
temas de interés internacional. Al 
principio el jefe de gobierno se ha-

bla mostrado esquivo con los 
periodistas. 

Gobierno de Carter 

Torrijos dijo que espera que el 
gobierno del señor Jimmy Carter, 
de Eslados Unidos cambie su polf
tica para con América Latina y 
especificamente con Panamá "La 
Plataforma, dijo, las bases son 
anticolonialistas, en consecuencia 
habrá perspectivas para las 

-Favor pase a la Pág. 62. 

Ley de Avenamiento y Riego 
Impide Cultivos en Gotera 

SAN FRANCISCO, GOTERA. 
,Que ya no podrán sembrar milpas 
de regadlo a ambos lados de los 
rfos San Francisco y Araut.er, por 
impedlrselos la Ley de 
Avenamiento y Riego, nos dijeron 
campesinos que se dedican a estos 
culLivos durante la eslación seca. 

Prácticamente toda la corriente 
de ambos· rfos es absorbida en el 
riego de las plantaciones de malz, 
asf como pipianes, frijoles, arroz y 
hasta para riego de zacateras para 
el ganado. 

Según nos dijeron nuestros in
formantes, anteriormente bastaba 
un permiso municipal para 
construir represas y utilizar el 

agua de ambos rios, pero en la 
actualidad -según agregaron-

��:� l�u�f;�:d ��'t::��:'::�( 
En la eslació. n seca que se ha 

iniciado no habrá elotes, ni ver· 
duras ni nada, dijeron, pues cada 
di a que pasa se di!icul la más 
sembrar, tal como ocurre a todos 
los campesinos que para limpiar 
un lote de terreno lienen que solici· 
lar permiso y pa�r impuestos y en 
esta forma, nadie tiene ganas de 
sembrar nada, puef son muy ele
vadas las multas que en la mayorfa 
de veces aplican injustamente. 
RAMIREZ 

El Jueves se Inicia Reunión· 
de la AFIDA en la Feria 

Por Alfonso Araujo. 
El jueves 18 a las diez de la ma

ñana en el Salón de Honor de la 
Feria Internacional de El Sal
vador, se llevará a cabo la sesión 
preliminar previa al VIII Congreso 
de la Asociación de Ferias 
Internacionales de América <AFl
DAl, a efectuarse el 19 y 20, como 
uno de los acontecimientos de gran 
significación en el evento, que se 
está efectuando con resonancia 
mundial. El Gerente General de la 
FIES Lic. Manuel. de J. Rivas 
Rodrfguez, ocupa la Vice Presi
dencia del citado organismo. La 
inauguración del Congreso está se
ñalada para el viernes 19, a partir 
de las diez de la mañana y será 

presidido por el Ministro de 
Economla y el Sub-Secretario de 
Relaciones Exteriores de nuestro 
pals, Lic. Maruel Antonio Robles y 
Dr. Ricardo Caslaneda Cornejo, 
respectivamente. 

Importantes acuerdos serán 
tomados en el Congreso, cuyos 
objetivos fundamentales son los de 
encaminarlos hacia niveles de 
superación por sus proyecciones y 
basamentos en lo que se refiere a 
la exposición de la tecnología mo
derna. 

información y documentos 
relacionados con el VIII Congreso: 

Información: 
Fecha: El üt y 20 de noviembre 

-Favor pase a Ja P4g. ZJ. 
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